
順番 議席 氏　名 答弁者

（１）
既存インフラの更新時期や今後
の施設適正管理について

①
確実な人口減少傾向の中、生活インフラは徐々に更新時期が迫っている。立地適正化事業【コンパクトシティ】に向
けた長期的なまちづくりなど、教育施設を含む公共施設の集約や生活インフラである道路（橋梁含む）、上下水道の
更新についてどのように考えているか。

町　長

（２）
日本遺産認定後の取組みについ
て

①
「星降る中部高地の縄文世界」で諏訪６市町村の他、北杜市を含む計１４市町村の地域が縄文時代での日本遺産
認定を受けた。昨今、都心での展示会や、井戸尻遺跡などメディアでも取りあげられている。町としての日本遺産認
定後の取組みについて、これをPRし活用する大きな動きが見えてこないが今後の取組みは。

町　長・教育長

（３）
商工業振興事業補助金等につい
て

①
工場や事務所建設、また機械の購入などに補助金制度があって、建設業関係の重機（バックホー・ホイルローダー
など）購入への補助金制度はない。今後、その制度を導入できないか。また現状の融資制度の返済期間をもう少し
長くすることはできないか。

町　長

①
富士見町の公用車登録数は。　その内訳で公用車に「富士見町」の文字が入っている車両台数と無記名車両の台
数は。

② 公用車の導入（購入、リース）形態の現状と、「富士見町」という町名を車両に記載していない理由は。

③ リース車両に債務負担行為の設定を必要としてきた経過はあったか。

④
 車両に富士見町と明記することにより、町民が町に対する信頼や安心が生まれ、職員もまた町の看板を背負う事
による気概や責任感が醸成されると思うが町長の考えは。

① 人や車が出入りする町有地や道路脇に植生する高木樹の危機管理体制は。

②
町道の道路脇に植生する民有地からの枝の張り出しや倒木による事故の責任が地権者にある事の認識を広報し
ていく考えは。

③
各集落において、廃屋となっている家の周りや神社の境内、墓地などで、太い枝の落下や倒木等の被害が発生し
ている。集落が減災事業計画を提出し要望した予算の一部を町が支援する考えは。

① 「ふるさと納税」に対する認識は

② 組織横断的プロジェクト（ふるさと納税）の具体的進捗状況は

③ クラウドファンディングの活用を考えるか

④ お礼品開発の提案

⑤ 町民による町おこしにつながる取り組みは

⑥ 積極的な営業を

⑦ 専門家（アドバイザー）を活用すべきではないか

（１） 町　長

９ 小林 市子

町　長

町公用車への町名表示などにつ
いて

（２）

町有の公園やキャンプ場、墓地、
町道及び各集落等における公共
の場の高木樹の危機管理の考え
について
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２

１ １０ 矢島　　尚

３３ 町　長（１） ふるさと納税について小池 　　勇
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① 大阪北部地震後、町はどのような対策を講じたか。その対策で十分と考えているか。課題は。

② 塀点検用金属探知機を町が所有し、積極的に活用すべきではないか。

①
長野県は、３月に「長野県子どもと子育て家庭の生活実態調査結果報告書」を発表し、「困窮家庭」の厳しい状況が
報告された。町内の「困窮家庭」の状況をどうとらえているか。

②
地元新聞の報道では、諏訪地域振興局はこの結果を基にしたまとめで、困窮家庭ほど行政提供の貧困対策や相
談について利用することに抵抗があり、諏訪地方は県平均を上回っているとしている。この対策は。

（３）
塚平の新たな太陽光発電事業に
ついて

① 塚平に新たな太陽光発電事業が持ち上がっていると聞いているが、その状況は。 町　長

（４）
保育園・小中学校の暑さ対策に
ついて

①
この夏は近年にない異常な暑さであった。来年以降もこのような暑さが予想されるが、保育園・小中学校の暑さ対
策をどう考えているか。

町　長・教育長

① 立地場所など様々な条件で一様では無いと思えるが、湿度、温度を含めた教育環境を把握しているか。

② 空調設備の整備の必要性に付いて、現時点、及び今後に対する考えは。

③ 歴史民俗資料館についてはどう考えるか。

① 物資の供給に付いては、数量、所要日数、経費に付いてどう想定しているか。

② 物資は必要とされるすべての避難所に供給されるのか。又、町に事前にストックする予定は。

③ 防災教育支援の概要と、利活用をどう考えているか。

（３）
町道のマンホールの状況の把握
と対応は

①
依頼する除雪道路には突起するマンホールが有り、改善要望に対する対処が進まないとの事で有るが、その把握
と今後の方針は。

町　長

（４）
宅地、団地等の造成に対する規
制緩和は

① 宅地、団地等の造成に当たり、他市町村に比べ雨水対策など規制が厳しいとの声が有るが実情と今後の考えは。 町　長

（５）
開発に関する農振の柔軟な対応
は

①
テクノ街道沿いを含め、建設、工業関係などから開発・振興に農振が大きな障害となっているとの声が有るが、状況
に応じた柔軟な対応は出来ないか。

町　長

① ため池の水質調査費用は？（ため池3か所5地点、湧き水地点3か所：合計1８か所）

② 県レベルでため池のアオミドロ対策の実施例はあるか？

① 現状の運営管理の状況は？（個室とワーキングスペースの収支額と、運営責任は？）

② 個室の利用状況は？（実際の利用率）

③ オフィス隣で計画されている宿泊施設の現状と今後の工程表は？

（１）

（２）

保育園・小中学校並びに公共施
設の空調設備の現状と、未整備
施設に対する考えは

教育長・町　長

名取　武一

ブロック塀の耐震化等について 町　長・教育長

（２）

教育長

災害時の物資（簡易トイレ・マッ
ト）の供給、防災教育支援に関す
る協定を締結と聞くが詳細は

町　長

４ ７

５ ４ 五味　高幸

（１）

子どもの貧困について

（１）

６ １ 名取　久仁春

農業用水ため池のアオミドロ対策
について

町　長

森のオフィスの運営について 町　長（２）
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① 近隣３市１町ではすでに整備されているが、富士見町でも作るべきではないか。

②
少子高齢化によりお墓を管理する者がいなくなり、墓じまい等の問題が起きてきているが、町としてはどう捕えてい
るか。

③
町民の皆さんの中にも要望する方が多いはずだが、アンケートを実施して、必要に応じ丸山墓地に整備すべきと思
うが、町長はどう考えるか。

①
この夏は今までの常識では考えられない台風の進路だったり、高温が連日続くなど異常気象がつづくが町の安心、
安全を守る防災計画の見直しを考えているか。

②
過去に富士見町でも経験した山津波に学び、急峻な地区等の砂防ダムの状況のパトロールはどの様に実施してい
るか、また、その状況は安心できるものか。

③
今回更新された防災ガイドブックは前回発行されたものより、建物被害マップ等は変更があるが、取り巻く環境に変
化があったのか、また、住民への告知は何かされる予定はあるのか。

① 豪雨による土砂災害対策は十分と考えているか。

② 町民への周知は、また町民の理解度をどの程度と考えているか。

③ 想定雨量をどの程度として、土砂災害対策を行っているか。

④ 雨量による土砂災害と河川の氾濫の発生確率を関係する町民に知らせるべきと考えるが町長の考えは。

⑤ ゆめひろば新設駐車場の埋め立てをしたボックスカルバートの耐用年数は。上流部下流部の隧道管は。

⑥ 二の沢川の河川内には立木等が繁茂しており、豪雨によりカルバートの詰まりが心配されるがその対策は。

① 見直しをするに至った要因は何か。弊害があったのか。

② 土地の開発行為が近隣市町村より遅れていることが、人口減少につながっていると考えているか。

③ 開発行為を促進させるために富士見町環境保全条例を見直し、規制のハードルを低くする考えは。

④ 町の発展のための農地の転用、転売についても前向きに行う考えは。

（３）
建設業者に対する補助金につい
て

① 建設業者の建設機械に対する補助金制度を設ける考えは。 町　長

① 町長選挙中の公約と、１０月１０日に発表した町長方針の実施状況について説明を求める

② ２年目も当初の方針で行くのか。それとも修正もありうるのか

③
町長方針のトップに掲げてある『住みつづけたいまち・住んでみたいまちづくり』はシティプロモーション事業がすべ
てか。あるいはまだ他に事業を考えているのか

④ 富士見天然水ブランド化プロジェクトは町で天然水の生産・販売をするのか

合葬式墓地の整備促進について

（２）

町　長

町　長
地球温暖化に伴う豪雨災害など
への対応について

（１）

町　長名取町政１年間の総括（１）

７ ６

加々見 保樹

町　長

三井　新成

織田　昭雄

５８

（１）
防災ガイドブックにおける豪雨災
害対策について

町　長

（２）
国土利用計画などの見直しにつ
いて

８９
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① 現在までの進捗状況は

② 『お宝撮影プロジェクト』に寄せられた動画等で満足できるものがあったか

③ 動画等の応募者はどのような方々か

④ 「森ビル（株）」に事業の業務委託をした経緯・理由はなにか

⑤ 森ビルが他の地域で地域再生計画に関する業務委託を受け、成果を上げた実績はあるのか

① サマータイム導入に関して町長の見解は

② もし導入されたら役場他、町関係の施設はどのような対応をとるのか

③ 富士見町におけるサマータイムのメリットデメリットをどうとらえるか

④ 時刻設定によるシステムの変更等、労力・コスト等の増加はいかほどになると考えているか

⑤ 仮に来年から施行された場合、システムの変更等の対応は間に合うのか

⑥ 保育園、学校はどのような対応になるか

⑦ 園児・児童・生徒への説明指導はどのように行うのか

⑧ 学校の授業、保育園での生活にどのような影響が予想されるか

⑨ 高齢者・成人・子供の健康面での危惧されることは何か

① 有効期限切れのワクチンが接種されたことが判明したのはいつか

② 新聞報道で事実が判明したが、なぜ町、該当医療機関は今まで接種ミスを公表しなかったのか

③ 公表する・しないを判断決定する機関が庁舎内に存在するのか。それとも理事者の判断か

①
敷地内の荒廃が進んでいる。施設は集落内の高台にあり、目立つ場所に建つ。景観上からも、行政が何らかの手
を打つべきではないか。

② 学校を誘致した町に責任はないか。

③ 土地、建物を所有する学校法人に対して、情報収集や働き掛けを行ってきたか。

④ ７月に策定した「富士見町空家等対策計画」により、対策を講じられないか。

町　長

町　長・教育長

町　長（２）

にわかに持ち上がってきた、サ
マータイム（夏時間）導入につい
て

（４）
有効期限切れのワクチン接種ミ
スについて

シティプロモーション事業の進捗
状況について

（３）

町　長（１）
日本装飾美術学校の旧校舎は、
景観上からも問題ではないか

９ ８ 加々見 保樹

１０ ２ 川合　弘人
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① ワイン特産化事業の目的は。町の初期投資は総額でどのくらいか。

② 発売のめどは立ったか。商品の名称は決まったのか。

③ 行政区内に醸造所を設ける考えは。ワインメーカーの誘致は考えているか。

（３） 天然氷を復活させる考えは ① 町は、７年前に関係する事業費を予算化し、調査などを行った経緯がある。再度、挑戦する考えは。 町　長

① 防災ガイドブックを作るについて製本代金総額は。一冊当たりの単価は。

② 前防災ガイドと新防災ガイドを比較しての変更点は。また、追加は。

③ ６月下旬の西日本豪雨から何を学び、町民の防災力を高めるためにどのように周知徹底するのか。

④ 防災情報の伝達に防災行政無線・有線放送とあるが、有線放送の普及率は。聴覚障害者への配慮は。

① 借入金額についてどのように決めているのか。その根拠は。

② 借入金額５億円の予算計上は何年前からか。

③ 富士見町で資金不足が発生する場合とは。具体的に。

④ 過去に一時借り入れを行ったことはあるか。

⑤ 今後、一時借入金の増額を考えているか。

① 町内の人の輸送方法についてどのような考えか。

② 早朝・夜間の人輸送について現状を妥当であると考えるか。

③ インバウンドに対する白タクが問題となっているが考えは。

④ 高齢者は便利で安い乗り物を求めているが考えは。

⑤ 国家戦略特区法である「自家用有償運送」導入の考えは。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　９月１０日（月）　６名　１番～  ６番
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　９月１１日（火）　５名　７番～１１番

１０

ワイン特産化事業の現況と将来
構想、日本ワイン法への対応は

（２） 町　長

新防災ガイドブックについて（１） 町　長

町　長

（３） 国家戦略特区法について

五味　平一１１１１

町　長

（２） 一時借入金について

２ 川合　弘人
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